

Propriétés | Sotheby's  
Parisiennes | INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

307 m<sup>2</sup>

Réf. PP2-2754

4 700 000 €

Paris 16<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75016)

**résidences  
immobilier**

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur ZStaging.

# résidences immobilier

A proximité du quartier de la Muette, dans un des immeubles Walter, témoignage exceptionnel de l'architecture Art Déco, un somptueux appartement de 307 m2 au premier étage. Le lieu, qui a été entièrement rénové, jouit de volumes et d'une luminosité remarquables. Il se compose d'une vaste entrée qui dessert un double séjour d'environ 67 m2, proposant un beau décor de boiserie et de larges ouvertures caractéristiques de l'immeuble. La réception se poursuit avec une grande salle-à-manger. L'espace nuit offre 3 chambres spacieuses chacune avec leur salle de bain ou d'eau, dont une suite parentale. ...

Near La Muette, in one of the Walter buildings, an exceptional example of Art Deco architecture, a sumptuous 307 m2 apartment on the first floor. The place, which has been completely renovated, offers remarkable volumes and brightness. It consists of a large entrance hall leading to a double living room of approximately 67 m2, with a beautiful woodwork decor and large openings characteristic of the building. The reception continues with a large dining room. The sleeping area has 3 spacious bedrooms each with their own bathroom or shower room, including a master suite. The apartment has air ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Propriétés Sotheby's  
Parisiennes INTERNATIONAL REALTY

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée



Propriétés Sotheby's  
Parisiennes INTERNATIONAL REALTY

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur ZStaging

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Propriétés Sotheby's  
Parisiennes INTERNATIONAL REALTY



Propriétés Sotheby's  
Parisiennes INTERNATIONAL REALTY

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur ZStaging